



CREATIVITY
+ TECHNOLOGY



EXPERIENCIAS SOBRE EL TEMA DE LA ENERGÍA

EXPOSICIONES Y ESPECTÁCULO MULTIMEDIA

Ciudad de la energía, museo

Shawinigan, Quebec, Canadá, 2009

XYZ ha hecho una Exposición permanente, *Las edades de la energía*, una histórica exposición, *Histórica: Nuestras bellas historias*, y un espectáculo multimedia, *Energía: El alma de la Tierra* a la Ciudad de la Energía de Shawinigan.



Descripción

Espectáculo multimedia *Energía: El alma de la Tierra*

Sentados confortablemente, prepárense... todos sus sentidos deben estar alertas! Gracias a una plataforma giratoria y a una multitud de efectos sensoriales, un chamán de una época lejana guía a los visitantes a través de la historia de la energía: desde la chispa que libera la magia del fuego y nos propulsa en medio de gigantescas explosiones que transforman el cosmos pasando por las agitadas fuerzas de la naturaleza y el principio de la vida.

Exposición permanente *Las edades de la energía*

Durante siglos, el fuego, el viento, el agua, y la fuerza física constituyeron nuestros únicos recursos energéticos. Posteriormente, nuevas invenciones hicieron que todo diera un vuelco. Una exposición permanente y dinámica en el trayecto interactivo propone un nuevo enfoque en relación a la problemática energética que actualmente domina la actualidad planetaria.

Exposición histórica *Nuestras bellas historias*

Historias de sueños realizados, de humildes esfuerzos cotidianos, de hazañas excepcionales o de simples momentos felices... Esta exposición relata la historia de la ciudad de Shawinigan, a través de un recorrido con contenido visual y auditivo impresionante.

Realización AV

TOXA

Mandato

Contratista general

Audiovisual | Escenografía |

Iluminación

Gestión y dirección técnica

Integración e instalación

Programación | Calibración

Áreas de especialización

Audio

Video

Iluminación

Soluciones escenográficas

Producción

D+C